



Eltern

nehmen Stellung

La Fédération des Associations des Parents d'Elèves de l'Enseignement Primaire, face aux problèmes des élèves de l'enseignement complémentaire.

Les problèmes, surtout ceux des élèves de l'enseignement complémentaire préoccupent depuis des années la FAPEEP! Voilà pourquoi, nous aimerions ajouter aux recherches et témoignages du présent journal "Forum" quelques réflexions de notre fédération.

Il est vrai, qu'à l'heure actuelle, les élèves des classes de l'enseignement complémentaire bénéficient d'un nombre important de possibilités pour passer à l'enseignement secondaire technique. Il est encore vrai que pour un certain nombre d'élèves de l'enseignement complémentaire, il s'avère difficile, pour des raisons intellectuelles ou sociales, de réussir aux études de l'apprentissage.

Néanmoins, le Conseil d'Administration de la FAPEEP ne s'est pas rallié aux idées de la loi du 11.08.82, bien que les arguments précités ne pourront être niés et devront influencer toute discussion réaliste.

Le grand problème nous semble être la coordination et la défense des intérêts des élèves d'une part et ceux d'une sauvegarde voir même revalorisation du métier d'autre part.

A l'heure actuelle, et après la mise en vigueur de la nouvelle réglementation de l'apprentissage professionnel, la FAPEEP se soucie du proche avenir des élèves de la 9ème complémentaire et elle insiste sur:

- la revalorisation de la capacité manuelle des élèves;
- la création d'un "milieu protégé" pour les jeunes entre 15 et 18 ans;
- une réorganisation pédagogique de l'enseignement complémentaire;
- un élargissement et développement du COIP.

Pour conclure, nous osons prétendre que les difficultés des élèves de l'enseignement complémentaire débutent bien avant la 7^{ème} année d'études. Il ne s'agit, et ne s'agira, tout simplement pas de trouver des remèdes à une "maladie chronique" mais, bien au contraire, de prévenir

la "maladie". Ceci, par un appui intensif offert aux écoliers des premières années d'études de l'enseignement primaire!!!

Josée Bredimus-Kohnen
Secrétaire Général

Roger Remesch
Président